
LA DICHIARAZIONE DI BREMBILLA

“Abbiamo realizzato il progetto nel minor tempo 
possibile – ha dichiarato l’assessore ai Lavori 
Pubblici, Marco Brembilla (nella foto in alto) – ben 
sapendo quando sia utile questo marciapiede per 
l’accesso al quartiere di Boccaleone. Ora partiremo, 
sempre il prima possibile, con il cantiere, abbiamo 
agito con la massima urgenza per la sistemazione del
marciapiede,” ha aggiunto l'assessore Brembilla.


